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La città non può essere tema di divisioni e aiutarla è
nell'interesse di tutto il paese - Intervista a Filippo Tortoriello
dal Messaggero Nazionale, pagina 4 di Fabio Rossi
I l  Presidente di Unindustria: abbiamo avanzato le nostre proposte alla
Giunta, nessuno ci ha mai risposto. Va trasferito allo stato il debito storico
della città anche per ridurre l'Irpef ai romani.

Nell'intervista rilasciata al  Messaggero, il Presidente di Unindustria Filippo Tortoriello
affronta il tema del Salva Roma, ribadendo la necessità di dare a Roma, che è la
Capitale, gli stessi strumenti che vengono assegnati a città come Parigi, Londra e
Madr id.    Rilanciare la capitale deve essere un obiettivo comune del Paese.
Unindustria ha messo in piedi una proposta, chiamata Roma Futura 2030 - 2050,

fatta propria da tutte le associazioni datoriali e approvata dai sindacati. E' possibile leggere tutta l'intervista in
allegato.  
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